

内定者
インタビュー

コロナ禍で激戦を制す

「自信を持つことが大事」と語る阿部玲菜さん(3B)
「3年C組木村美香さん
3年B組阿部玲菜さん

木村美香さん(3C)は帯広信用金庫に内定が決まった。志望理由を「地元の企業に就職したかったから」と語る。就職に向けて頑張ったことは「面接のときに笑顔でいること。表情が硬くなることが課題だつたので、先生方に面接練習を頼み、明るく受け答えができるようになつた」と努力を語る。働くことへの意気込みを「早くお客様に接客できるようになることが楽しみ。働いていても学校の姿勢を忘れないよう

したい」と語った。

(松井)



+上左下右A「ソーシャルディスタンス

北海道コロナ
感染拡大

新型コロナウイルス感染症の警戒レベルが道内は3に、札幌は4になった。今回はその状況に対し、様々な人に取材した。

札幌在住芽高OG「地下鉄はいつも通り満席」



地下鉄は満席で隣との距離も近い。北海道芸術デザイン専門学校に通う高砂萌衣さんは「学校



再刊327号
北海道芽室高等学校
新聞局
河西郡芽室町東めむろ
1条北1丁目6
発行責任者
奥山 惟碧

キミ
きへめ店!



1年C組の別所雪月です。3月15日生まれの魚座です。血液型はAB型です。部活はバレーボーです。このコロナの状況の中、権力があれば学校を休みにすることができ

おにぎりです。カラオケ

の十八番はシャルルです。最近嬉しかったことはゲームで10連を引いたら推しが出たことです。冬といえば「温かいお餅」です。寒い時にお餅に限るからです。

るからです。最近嬉しかったことはゲームで10連を引いたら推しが出たことです。冬といえば「温かいお餅」です。寒い時にお餅に限るからです。

（長谷川）

パン販売にもコロナの影響

人気パン紹介つき

皆さんに購買の販売方法の変化に気付いた
だろうか。変化の理由とお勧めパンを紹介する。

鈴木麻央さんは「街中は、割と人が多く、帰宅時の

地下鉄は満席で隣との距離も近い。北海道芸術デザイン専門学校に通う高砂萌衣さんは「学校

はマスクや消毒液は勿論、ハンドドライヤーの使用

禁止、机には仕切りが立てられ除菌シートで机を拭いている」と対策。藤女子大学1年の相川愛実さんは「大学入口のサー

モグラフィーと録画カメラで自動的に検温される」と書き、更にどの部屋のど

この席に座ったかを記入する「また、「体調管理表を書き、袋に封をする」と温氣で

パンの風味が落ちるため、袋は閉じてはいな

いそうだ。なお、人気のパンはメロンパン、ベーコンエビ、きなこフランスだ。（山口）

コロナ禍の就職状況

十勝川温泉第一ホテルに

内定が決まり嬉しかった

この影響を受けた観光業の

内定が決まり嬉しかった

と喜びを語る。就職に向けて頑張ったことは「面接の大変だったことは「他の

会社と比べて第一ホテル

を志望する理由を見つけ

ること」と企業研究の難しさを語った。後輩へのアドバイスを「面接は練習でやつたことを一言一句間違えないようにするのでは合格させたい」と語る。な

お、内定者を分析すると、

「応募前見学の時点では

社側から注目されていた」

とのことで、「就職への意

識が高い人は結果を出せ

ている」そうだ。

（松井）

編集後記

はないかと思っている。

室内でマフラーは普通の近頃、寒い日が続いている。なのだろうか。（長尾）

いますが、寒さ対策などをしていくだろうか。ち

らぬみに新聞局室はとつても寒い。だが私は特に対

策はしていない。局員Yはマフラーを巻くという

寒さ対策をしているのだが、私は室内でマフラー

はちょっとおかしいので

顧問

横濱 優子

佐藤 力也 (1C)

山口 和真 (1D)

木村 空 (1C)

松井 陽花莉 (1A)

奥村 愛可 (1C)

長尾 紗和 (1B)

局長 奥山 惟碧 (2D)

副局長 松井 陽花莉 (1A)

奥村 愛可 (1C)

長尾 紗和 (1B)

木村 空 (1C)

佐藤 力也 (1C)

奥村 愛可 (1C)

横濱 優子

軽ぶパイ95